

La bonne marche de l'Univers des Petits Pouces

Après un peu plus d'un an d'existence, l'Univers des Petits Pouces peut afficher un bilan positif et la satisfaction d'occuper une place privilégiée dans le milieu associatif du village.

Laetitia Dreux, la présidente de cette jeune association a su développer un concept de rencontres de proximité d'assistantes maternelles dans le but de faciliter par des loisirs créatifs l'épanouissement des enfants qu'elles accueillent.

Et ces rencontres justement sont l'occasion de ponctuer toutes les grandes fêtes de l'année par une activité particulière : Halloween, Noël, fêtes des rois, chandeleur, mardi gras, carnaval, fête du prin-

temps, fête de la musique avec éveil musical à la clef...

À ce jour, 36 enfants participent aux divers ateliers, encadrés par les assistantes maternelles et quelques parents, dans un local mis à disposition par la municipalité, les lundi, mardi et vendredi matin.

Grâce à des participations aux vides greniers, bourses aux jouets, vente de CD, l'autonomie financière a pu être assurée.

Mais ce n'est pas tout : Une matinée du goût en mai, dégustation de fruits et légumes, sortie à la ferme, réalisation des cadeaux pour la fête des mères, approche du jardinage... sont aussi au programme cette année.

La galette, une fête de plus pour ces petits rois.



Les enfants découvrent le monde



La galette, une fête de plus pour ces petits rois.

Après un peu plus d'un an d'existence, l'«univers des petits pouces» peut afficher un bilan positif et la satisfaction d'occuper une place privilégiée dans le milieu associatif du village.

Laetitia Dreux, la présidente de cette jeune association a su développer un concept de rencontres de proximité d'assistantes maternelles dans le but de faciliter par des loisirs créatifs l'épanouissement des enfants qu'elles accueillent. Et ces rencontres justement sont l'occasion de ponctuer toutes les grandes fêtes de l'année par une activité particulière: Halloween, Noël, fêtes des Rois, chandeleur, mardi gras, carnaval, fête du printemps, de la musique avec éveil musical à la

clef.

À ce jour, trente six enfants participent aux divers ateliers, encadrés par les assistantes maternelles et quelques parents, dans un local mis à disposition par la municipalité, les lundis, mardis et vendredis matin.

Grâce à des participations aux vidésgreniers, bourses aux jouets, vente de CD, l'autonomie financière a pu être assurée.

Mais ce n'est pas tout: une matinée du goût en mai, dégustation de fruits et légumes, sortie à la ferme, réalisation des cadeaux pour la fête des mères, approche du jardinage... sont aussi au programme cette année.

Une véritable découverte de leur univers.